

Stellungnahme Alpenpionier

02.04.2024

Lieferschwierigkeiten Hanf Tee

AlpenPionier ist bekannt und beliebt für unsere Hanflebensmittel, insbesondere den Hanftee aus heimischer Ernte in Bio Suisse Qualität.

Derzeit müssen wir Ihnen leider berichten, dass wir die Ernte vom vergangenen Herbst bereits verkauft haben und von daher länger nicht liefern können. Wir sind daran das Aussäen der Hanfpflanzen mehrmals im Jahr zu machen, um mehrfach ernten zu können und die Menge auszubauen.

Die erste Aussaat ist jedoch erst ab April möglich, danach wachsen die zarten Pflänzlein über 4-6 Wochen zu ca. 1 Meter Wachstumshöhe an, damit wir ausreichend Blätter für unseren aromatischen Tee ernten können.

Wir bitten Sie, sich daher bis **ca. Mitte Juni** zu gedulden, bis wir Ihnen den köstlichen Tee wieder liefern können.

Sie haben unser Versprechen, dass wir nach diesem Unterbruch frisch geernteten Tee in gewohnter Aromatik und Qualität anbieten können. Herzlichen Dank für Ihrer Geduld!

Die AlpenPioniere